

***Texte de Mohammad, jeune homme du camp de réfugié d'Aida, à côté de Bethleem, qui est venu en Bretagne et notamment Quimper et Pont l'Abbé en 2018.***

Le 8 juillet 2025

Bonjour de Palestine ,

J'espère que vous allez bien. Merci beaucoup pour vos messages chaleureux.

La situation actuelle en Cisjordanie est difficile et complexe en raison des campagnes de déplacements forcés, des attaques de colons, des confiscations de terres et de la rareté de l'eau. Il y a une pression sociale et économique immense sur les habitants de la Cisjordanie et de Jérusalem, dans le but de les pousser à l'exil à travers un ensemble de politiques coloniales.

De nombreux habitants ont perdu leur emploi à cause de la guerre. Plus de 200 000 Palestiniens ont été privés de leurs permis de travail, et l'Autorité palestinienne a été privée de ses revenus financiers, ce qui a affecté les salaires des employés du secteur public, tels que les médecins, enseignants, ingénieurs et d'autres encore. Par exemple, les employés ne reçoivent que 35 % de leur salaire. À Bethléem, la ville de la Paix, la guerre a eu un impact très fort en raison de sa grande dépendance au tourisme : tous les hôtels sont actuellement fermés. Les prix et le coût de la vie quotidienne ont fortement augmenté, et il y a une pénurie de carburant.

Malgré tout cela, les Palestiniens restent attachés à leurs droits. Ils refusent de céder ou de se soumettre. Nous continuons à travailler, à nous réjouir et à espérer chaque jour, envers et contre tout.

Continuez votre travail, camarades, nous sommes fiers de vous. Nous partageons avec vous la lutte jusqu'à ce que la Palestine soit libérée, et que le monde soit libéré de l'injustice, de la cupidité et du racisme.

Best,

Mohammad